
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Realizou-se, no passado dia 24 de outubro, um encontro público, promovido pela Comissão de

Utentes dos Transportes Públicos de Sacavém, para denunciar o estado de degradação em que

se encontra a estação de comboios da CP naquela localidade.

A Comissão alertou para o estado de abandono de uma estação insegura, desconfortável, suja,

com edifícios degradados, com a zona circundante descuidada, com um parque desordenado e

sem ligação aos transportes públicos, obrigando as pessoas a irem a pé até ao jardim de

Sacavém para fazer o transbordo para outros meios de transporte.

Este quadro é consequência da falta de investimento da Infraestruturas de Portugal, I.P. na

referida estação, que até está com mais movimento desde que entrou em funcionamento o novo

sistema de passes.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro das Infraestruturas e da Habitação, as seguintes perguntas:

1. Tem o governo conhecimento da situação descrita?

2. O governo reconhece que existe falta de investimento na estação de Sacavém por parte da

CP e da Infraestruturas de Portugal, I.P?

3. Que medidas tenciona o governo tomar para repor a dignidade e as boas condições daquela

estação?

4. Quando serão tomadas essas medidas?

Palácio de São Bento, 30 de outubro de 2019

Deputado(a)s

ISABEL PIRES(BE)

JORGE COSTA(BE)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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